

UN BIEN BEAU SUIVEZ-MOI-JEUNE-HOMME

Nous connaissons tous le charme ravageur d'Olivier, qui loin d'être un tendre, n'en exerce pas moins sur la gent féminine une attraction calculée. Cela l'a sans doute parfois amené à murmurer à quelque hétaïre la formule « Hic et nunc ! » voici plusieurs lustres.

Il n'est pas interdit de penser que, dans ses égarements oniriques, il se voit emporté par un succube ou une stryge, lui revêtu du pschent du pharaon, elle enserrée dans son casaquin, prêts à basculer dans le stupre.

Ainsi, derrière la cascatelle de la nymphée, une fois la cassolette allumée, il était censé succomber aux charmes de la pastourelle. Ces âmes peccables faisaient alors disparaître leurs humeurs peccantes. Lui soignant ses pelades et sa pollakiurie, elle calculant ses pretium doloris qui lui permettrait de compléter sa prétintaille.

La nymphette avait cependant sous-estimé notre paladin. Il lui fit boire un verre d'oxycrat opalescent qui lui fit voir l'obvers de la médaille. La napée ne noyait plus le podoscaphe, mais il tenait désormais la nagaïka. La mousmé pouvait bien se musser derrière sa mystagogie. N'est pas le minus habens qui croit.

Singapour – Orchard Avenue – 17 août 1989